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中工国际工程股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2013-011 

投资者关系活动

类别 

 

□x特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

中邮创业基金管理有限公司、东方证券资产管理有限公司、易

方达基金管理有限公司 

时间 2013 年 11 月 1 日下午、2013 年 11 月 4 日下午、2013 年 11

月 5 日下午 

地点 中工国际会议室 

上市公司接待人

员姓名 

张春燕、徐倩 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

向机构投资者介绍了公司情况，与其就公司业务模式、发展战

略、主要市场及业务区域等内容进行了沟通。 

本次投资者活动没有发生未公开重大信息泄密的情况。 

附件清单（如有） 投资者关系活动记录 

日期 2013 年 11 月 5 日 

 



附件： 

中工国际工程股份有限公司投资者关系活动记录 

2013 年 11 月 1 日、2013 年 11 月 4 日、2013 年 11 月 5 日 

 

问题一：公司的业务模式如何？ 

回答：公司是国际工程承包领域的服务商，不拥有自己的设计、施工团队。

公司作为总承包商，在签订总承包合同后，根据需要对项目的设计、采购、施工、

安装等环节进行分包，公司则主要负责工程项目的管理和监理。 

问题二：公司主要的市场及业务领域是什么？ 

回答：公司将工程承包主要市场划分为四大区域，分别为东南亚、西亚非洲、

中亚东欧及拉丁美洲地区。公司主要传统业务领域分别为工业工程、农业工程、

水务工程、电力工程及交通工程，同时也在积极寻求在矿业工程、石化工程领域

的发展。 

问题三：公司未来发展战略是什么？ 

回答：公司 2011 年—2013 年的战略规划为：依托市场优势，做大做强工

程承包主业，积极开展投资业务、贸易业务，实现工程、投资、贸易的有机结合；

实施兼并重组，推动持续创新，形成一大支柱、两个市场、三相联动。 

问题四：近期公司投资了北京沃特尔水技术股份有限公司，该公司从事什么

业务？公司投资的目的是什么? 

回答：北京沃特尔水技术股份有限公司的主营业务是为电力、石油化工、冶

金、市政和海水淡化等领域的客户提供废水达标排放，中水回用处理，电厂锅炉

补给水、海水淡化等高纯水制备方面的系统解决方案和技术咨询、设计、工程、

运营等服务。沃特尔股份公司已取得了美国 OASYS WATER,INC.的正渗透技术

相关的使用许可和 20%的 B 类优先股权，目前正致力于将“OASYS”公司的正

渗透技术，与公司原有的预处理技术相结合，为工业废水回用（“零排放”）和

海水淡化等领域用户提供设计紧凑、成本低廉的制水系统，并提供持续的水处理

解决方案。 

通过投资沃特尔股份公司，公司将获得在工业废水处理及中水回用技术方面

的能力。同时，取得国际先进正渗透技术的相关许可和“OASYS”公司的 B 类



优先股。公司将以沃特尔股份公司为国内水务业务的发展平台，抓住国家改变经

济发展模式，大力发展环保产业的政策机遇，打造水务环保板块，拓展新的业绩

增长空间。通过合作，可以将沃特尔股份公司在水处理领域的技术优势与中工国

际的商务优势、项目管理优势结合起来，增强公司开发海外水务和环保领域工程

承包项目的竞争力，支持公司工程承包主营业务的发展。 

问题五：公司如何开展普康公司并购后的整合工作？目前进展情况如何？ 

回答：公司非常重视加拿大普康公司的管理整合和文化融合工作。2012 年

以来，公司任命了普康公司高管层成员，派出专门工作小组进行管理沟通，同时

多方面促进文化融合，还派有常驻人员在普康公司工作。为加强与普康公司的业

务对接，发展海外矿业业务，公司在 2013 年初成立了矿业工程部。矿业工程部

与普康公司一起，积极跟踪了多个矿业开发项目。2013 年，受到市场环境的不

利影响，普康公司传统矿业工程业务量有所下降，设备租赁业务也受到较大影响，

造成净利润同比下降。北美市场各矿业公司估值大幅下降，融资困难，为公司进

行矿业开发创造了良好条件。随着国际大宗商品价格企稳和矿业业务开发取得突

破，普康公司的业务将出现回升态势。 

问题六：公司未来新签合同额是否能够大幅增长？ 

回答：由于大型工程承包项目合同从谈判到最终的签订一般经历时间较长，

何时能够签约取决于多种因素，具有较大的不确定性，因此，从整个行业的特点

来看，新签合同额波动是正常现象。公司管理层将继续加大市场开发力度，保持

新签合同额稳定增长。 

问题七：目前正在热议的“国企改革”政策将对公司产生什么影响？ 

回答：目前政府尚未正式出台有关“国企改革”的具体方案，无法判断此政

策的影响情况。 


